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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「四つのテスト」

●ビジターの紹介

　　ガバナーノミニー 大阪北ＲＣ 吉川 健之会員

●出席報告

●ロータリーの友紹介　浦上 健司会員

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話

　　「ＮＰＯ法人輝、子ども食堂活動報告」

　　　　　田中 康正会員、浦上 健司会員

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

5/15 「活動報告」

　　　　　クラブ管理運営委員会、

　　　　　職業奉仕委員会、

　　　　　社会奉仕委員会

5/22 「活動報告」

　　　　　国際奉仕委員会、

　　　　　青少年奉仕委員会、

　　　　　ＳＡＡ

5/29 「活動報告」

　　　　　会員増強委員会、

　　　　　出席委員会、

　　　　　親睦活動委員会

第3014回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一



　本日は戸田PGの著書から「変えたいロータリー、

ロータリーの活性化のために」という一節をご紹介しま

す。

　どのクラブも会員減少に悩んでおられると思います

が、会員増強は永遠の課題です。当クラブの池尻会

員は15年間に30人もの新会員を推薦し、しかも一人

の退会者も出していない。ふだんからの心配りを怠っ

ていないからだろう。

　やはりロータリーに入ってよかったと実感してもらうこ

と大切だ。対立やトラブルがあれば、解消していく必

要がある。

　当クラブではあるとき、全員が卓話するように試みた。

そうすることでクラブに活気がよみがえり、相互の交流

も活発になった。また親睦会や皆和会などを通じて、

会員間の率直な意見交換が進む。

　選ばれた人たちで構成するRCは、エリートの集いで

あるという自覚が大切で、選ばれたと同時に高貴な心

も必要とされる。それをクラブや事業、家庭でも生かし

てほしい。

　互いに楽しみ、学びあい、人のために尽くそうという

考えを持ち続けたい。ロータリアンに選ばれた誇りを

持とうではないか、と結ばれています。

▼台湾東部地震への義援金で集まった52,009円を、

地区へ送金します。

▼6月19日に米山奨学生・金智源さんの歓迎会を開

催します。皆様ご参加ください。

▼金　智源　様

　例会に出席して、奨学金をいただくだけでなく、卓話

を聞かせていただくことで、私自身も視野が広がり、勉

強になっています。ありがとうございます。

　ちなみに「ありがとうございます」は韓国語で、「カム

サハムニダ」と言います。私は韓国語を教えるボラン

ティアもしています。興味のある方はぜひ、韓国語に

ついて私に聞いてください。

▼インターアクト委員会・倉角　和弥　副委員長

　金光八尾のインターアクトクラブ新入生歓迎会が5月

26日に開催されます。皆様ぜひ、ご参加ください。

▼ゴルフ部・平尾　貴英　部長

　6月20日に還暦などのお祝いコンペを奈良国際GC

で開催します。奮ってご参加ください。

そ の 他 の 報 告

米 山 奨 学 生 より

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



「RAC活動報告」

▼国際奉仕八尾ローターアクトクラブ・柳澤　純

　会計

　会計については今後、問題が発生しないよう努めて

まいります。

　収入ではRC様から年間、100万円いただいています。

ニコニコは未達の状況です。

　支出は琵琶湖のレクリエーション費のほか、イルミ

ネーション事業で60万円あまりを支出しています。メー

クアップの予算はまだ余っているので、メークアップし

ていきたいと思っています。

　海外研修は航空券のみを会で負担し、宿泊費は個

人負担にしています。

　前年度の会計もしっかり合わせて、精算して報告さ

せていただきたいと思っています。

▼青野　凌　幹事

　2023～24年度のクラブのターゲットは「One for all, 

all for one」です。

　イルミネーションやフィリピン訪問、地域貢献活動な

どを行いました。７つの重点項目を中心に進めてきま

した。

　７月には琵琶湖で、マリンスポーツを体験しました。

年末にはイルミネーション事業を実施しました。

　２月には海外研修として、フィリピンRACとの友好関

係を築けました。

　その他、例会でインボイス制度を学んだりしました。

▼児林　成輝　会長

　７月の例会では、フィリピン訪問の報告などを行いま

した。８月はナイトクリーンハイク例会や、琵琶湖でマリ

ンスポーツとバーベキューを実施しました。また地区

献血を難波高島屋駅前で行いました。

　９月はイルミネーションへの打ち合わせ例会や、事

故を防ごう例会では事前予測の必要性を学びました。

　10月は、インボイス制度の勉強会を行いました。

　11月はサイコロトーク例会を実施しました。即興のス

ピーチ力をつけるのがねらいです。

　12月はイルミネーションの点灯式を開催し、当日はリ

ノアスで献血活動も行いました。もちつき大会も開き、

施設利用者や子どもたちとも交流しました。

　１月は初詣例会で、矢作神社を訪問しました。イルミ

ネーションの会場付近でごみ拾いもしましたが、明るく

なったおかげでゴミは少なかった印象です。

　２月は地区献血を難波高島屋前で実施しました。

　３月は世界ポリオデーで地区行事に参加し、交流で

きました。

　４月はクリーンハイクを、近鉄八尾駅周辺で行いまし

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

た。

　５月は地区の年次大会が予定されています。ほかに

もインターアクトとの合同例会や、ニュースポーツの体

験を予定しています。

　６月は17日に最終例会を、リノアスの屋上で予定し

ています。バーベキューをしますので、よろしければご

参加ください。

▼児林会長　本日八尾ローターアクト会長、幹事、会

計ようこそいらっしゃいました。ごゆっくりなさって下さ

い。米山奨学生 金智源様、今月もよろしくお願いしま

す。ローターアクトさん、卓話よろしくお願いします。

▼山陰副会長　八尾RAC 児林会長、青野幹事、柳澤

会計、卓話よろしくお願いします。倉内委員長、100％

例会ご苦労様でした。

▼大槻幹事　本日もよろしくお願いします。

▼中川・菅野会員　良い事がありますように。

▼田中（正）・吉田・小谷・相馬・平尾・福村・安田会員

　八尾RAC 児林会長、青野幹事、柳澤会計、ようこ

そ!! 本日卓話宜しくお願いします。楽しみにしており

ます。

▼新宮会員　RAC活動報告、児林会長、青野幹事、

柳澤会計宜しくお願いします!!米山奨学生 金様ようこ

そお越し下さいました!!

▼澁谷会員　遅刻お詫び

▼長竹会員　本日、5月1日、30回目の結婚記念日で

す。感謝。

▼野村会員　今週もよいことがありますように。

▼西村会員　本日、55歳になりました。お祝いの品は

絶賛受付中です（笑）誕生内祝い 

▼富田会員　児林会長、菅野先輩、新宮先輩、大槻

会員、曽家会員、山本事務局様、4/24はありがとうご

ざいました。

▼倉内会員　先週は100％例会に御協力ありがとうご

ざいました。おかげ様で、無事達成する事ができまし

た。引き続きよろしくお願いします。

▼原田会員　気候が不順ですね。みな様、体調管理

に気をつけましょう。

▼出口会員　今朝、下の駐車場でホイールを削りまし

た。一気に目が覚めました。ほんじつはたろうずさんで

会社の飲み会です。おいしいお酒で忘れます。よいこ

とがありました。誕生内祝い

▼児林（健）会員　北山会員、先日は岡山までありがと

う御座いました。八尾RAC児林会長、青野幹事、柳澤

会計、卓話よろしくお願いします

■ 出席報告

月日

4/17

4/24

5/1

会員数

61

61

61

出席

41

54

38

うち出席規定
適用免除者

6

6

5

メーク
アップ

1

出席率

75.93％

100％

71.70％

確定
出席率

77.78％

日時：２０２４年５月１日（水）

承認事項

1.前回議事録

2. 4月会計報告

3. 能登半島地震復興支援の件

4. イルミネーション電球追加購入の件

5. 新入会員入会基準見直し及び会員増

強推進委員長選出方法の検討について

6. DAREDEMO HEROへの支援の件

7. 炉辺会議の件

8. 事務局員二和会参加費の件

9. 事務局休みの件（5/16（木））

10.金光八尾高校IAC新入生歓迎会の件

理事会議事録

ニ　コ　ニ　コ　箱
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